
＜アンケートの集計結果＞ご協力ありがとうございました 

令和６年度 福祉施設等合同説明会アンケート結果 

１ 期日について 

よい 検討が必要 

100％ 0％ 

 

２ 会場について 

両校開催でよい どちらか 1校開催 別会場を借りて 1ヶ所がよい その他 

77.8％ 11.1％ 11.1％ ０％ 

 

３ 参加事業の数について 

よい 増やしてほしい 減らしてほしい 

72.2％ 27.8％ ０％ 

 

４ 説明を聞いた事業所はどういった観点から決めましたか。また、どういった部分を重点的に聞きまし

たか（省略して一部掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ １クール 20分について 

よい もっと長い時間がよい もっと短い時間でよい 

88.9％ 11.1％ ０％ 

 

６ 今後、今回のような福祉施設等合同説明会があった場合、参加を希望しますか 

はい いいえ 

100％ ０％ 

 

７ 今回の福祉施設等合同説明会に対してご意見、ご感想をお聞かせください。（省略して一部掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ・見学や体験が可能か、またグループホームについて聞きました。 

 ・事前に調べて生活支援が中心となる施設を選び聞きました。聞きたかった事は活動内容に散歩があ

るか、送迎の時間、送迎場所、日中一時が使用出来るか、食事はどんな物か等でした。 

 ・通いやすいところ、活動内容、送迎の有無 

 ・子どもの障害の程度から重度の知的障害があるので、生活介護を行っている事業所であること。あ

とは、作業の内容など。 

 ・就労移行支援と就労 A型と B型で家から近いところで選んだ。去年聞かなかったところを選んだ。 

 ・PTA研修視察で見学して子供に合いそうだと思った所や作業内容を中心に聞いた。 

・見学する前に、施設の情報を知ることができるので今後も開催を希望します。 

・準備、開催…たくさんの先生方のご協力ありがとうございました。この合同説明会はとても素晴らし

いイベントです。次年度は、違う所が聞ければなと思いました。 

・施設によっては、説明される方の声が小さく全然話が聞こえないのが残念でした。また、椅子が足り

なく、荷物を持ったまま立って聞くのは辛かったです。また、飯富の先生方に何か聞きたいことがあ

ればすぐ聞けたことと、誰かしらの先生が必ずお声かけして下さったのが、とてもありがたかった。 

・とても参考になった。実際に見学に行きたいと思う場所もできた。 

・見学する前に、事業所の内容等がわかり、良かったです。今後も開催されるとよいと思います。 


